

田子山富士保存会

会報 第11号
平成29年5月発行

お富士さん



事務局所在
志木市商工会事務局内
志木市本町1-6-30
・048-471-0049
www.tagoyamafuji.org

「平成の大修築」終わる! あいごとございました!

修築が終わった田子山富士



(1)平成28年度の主な修復工事

皆さまの絶大なるご支援とご協力により、平成28年度の田子山富士修復工事が予定通り終了しました。厚く御礼申し上げます。

平成28年度は、入り口部分が崩落していた「御胎内」の修復や、田子山富士に覆いかぶさるように伸びていた「立木の枝下し」も行い、正面から見て、山の稜線が見えるようになりました。

また、総合案内板や説明板・注意板なども設置しました。



【修復なった御胎内】

奥行きが16mあり、ここに入って出ると、心身ともに赤子の様に生まれ変わると言われています。

(2)入山者総数 6,111人

7月に「山開き」を実施して以来、「大安」「友引」の日を中心に、来られた方が登拝できるよう、入山対応委員による対応を実施しました。この結果、3月末日までの入山者総数は、6,111名に及びました。お正月の三日間で1,730名の方が登拝され、大賑わいでした。

(3)記念碑除幕式のお知らせ

①平成29年度は730,000円の寄付をお寄せいただき、寄付金累計は18,046,000円(517人)となりました。ありがとうございました。厚く厚く御礼申し上げます。

②寄付金応募依頼の趣意書に記載の通り、1万円以上ご寄附いただいた方の御芳名を、記念碑に表記致します。7月1日の山開きの日に、記念碑の除幕式を行います。

③1万円以上ご寄附いただいた方には、除幕式の案内状をお届けします。

当日、案内状をお持ちいただきますと、粗品と引換えさせていただきます。

今年の「山開き」

7月1日(土)10時から行います。例年通りの「神事」・「式典」・「志木物産店」のほか、「修築記念碑除幕式」や「カッパ像除幕式」なども行います。是非お出かけ戴き、お楽しみください。

新年登拝の行列



(4)平成29年度の事業

●今年度は、補助金による修復事業の最終年度になります。今年度の実施事項は、下記2項目です。

①「レーザー光線による3次元測量」

②「修復事業の報告書作成」

●上記以外に、補助金対象ではありませんが、下記3項目についての事業を行います。

③「琴比羅神社の瓦屋根修理」

④「田子山富士南面中央に立っている照明用鉄柱(1本)の撤去工事」

⑤「修築記念碑の建立」

富士山と同じ3776人目の幸運

富士山と同じ「3776」人目の入山者として、本年1月3日、幸町の武田様が



あたり、記念品を贈呈しました。おめでとうございます!

草刈り清掃に28人参加 次回は6月4日9時より

平成28年11月20日、3回目の草刈り清掃活動を行い、28人の方に参加いただきました。【右の写真】皆さまのご協力により秋の草をきれいに刈り取り、お正月を迎える準備ができました。ありがとうございました。

本年の「草刈り清掃日」は下記の通りです。

- ・ 6月 4日(日)9時～12時
- ・ 9月24日(日)9時～12時
- ・ 11月19日(日)9時～12時

軍手・鎌・ビニール袋などは準備してますので、作業しやすい服装でお集まりください。ご協力をお願いします。

(環境整備部会:小川勝則)



平成28年9月25日の草刈り清掃に参加された皆様

志木ロータリークラブより「木製ベンチ寄贈」



3月13日、志木ロータリークラブ(会長:高野邦夫様)より、木製ベンチ2台を寄贈いただきました。チョット座りたい時に大変便利で、さっそく多くの方が利用され、喜ばれています。ありがとうございました。【左の写真:ベンチに座っての記念撮影】

今年の「山仕舞い」は、8月21日(月)に行います。

「お焚き上げ」のマキの燃えさしを持ち帰り、玄関口に吊るしておく、「災難除け」になると言われています。どなたでもお出でいただき、燃えさしをお持ち帰りください。



【寄贈されたベンチと、握手する高野会長・清水会長】

志木市民文化祭にパネル展示

昨年11月4～6日、いろは遊学館で開催された「志木市民文化祭」に、田子山富士塚の修復工事の状況をパネル展示しました。コノハナサクヤヒメの「ぬり絵コーナー」を作ったところ、小さなお子さんが、大勢来て、ぬり絵を楽しんで行きました。パネル展示は、毎年出展していますので、お出かけください。(研修部会:一ノ倉達也)



ぬり絵を楽しむ子どもたち



県立志木高校美術部より「手描きパネル」

市内にある県立志木高校の美術部の皆さんから、「写真撮影用の手描きパネル」(上の写真)の寄贈を受けました。多くの家族連れなどが、このパネルと一緒に記念撮影をして、喜ばれています。美術部の皆さまありがとうございます。